



ACTA Nº X/13

SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ATENCIÓN, PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y BARRIOS EN CONVOCATORIA ORDINARIA

En la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Zamora, siendo las **17:30 h.** del día **12 de noviembre de 2013**, bajo la Presidencia del Sr. Concejal Delegado de Atención al Ciudadano, Barrios y Mantenimiento Urbano y Cementerio, D. RICARDO FERRERO DOMINGO y, con la asistencia de los siguientes señores:

VOCALES: D. Feliciano Fernández Cuervo, Dña. M^a José Martínez Velarte, D. Jesús Alonso Hernáez que sustituye a D. Manuel Hernández Calvo, D. Ángel Luis Crespo Encinas, Dña. Mar Rominguera Salazar, Dña. Adoración Martín Barrio que sustituye a Dña. Consuelo Pombero Sánchez, Dña. Laura Rivera Carnicero, D. Miguel Ángel Mateos Rodríguez, asistidos por Dña. Lourdes Gutiérrez Gallego, Secretaria de la Comisión, se reunió la Comisión Informativa de Atención y Participación Ciudadana y Barrios convocatoria ordinaria para este día y hora. (12/11/2013 – 17:30)

PUNTO PRIMERO

Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Sesión anterior (Acta nº IX/2013, correspondiente a la Sesión Ordinaria del 08 de octubre de 2013).-

Sometida a votación el acta de la sesión anterior los señores/as asistentes la aprueban por unanimidad.

PUNTO SEGUNDO

Informes de la Presidencia.-

El Sr. Presidente comienza explicando asuntos relacionados con el cementerio y así explica que se ha adjudicado la construcción de sepulturas a la empresa Metromar.

Señala el Sr. Presidente que como todos conocen el pasado día 1 se celebró la festividad de "Todos los santos" que transcurrió sin ninguna incidencia. Agradece el Sr. Presidente la presencia de la policía municipal que

probablemente causó un efecto disuasorio a los que pretendieran como en otras ocasiones causar algún tipo de problema. También indica el Sr. Presidente que se celebró el día 2 la procesión de las Ánimas que cada año tiene más afluencia de público.

Pone de manifiesto el Sr. Ferrero que deberá ampliarse la megafonía a la totalidad del cementerio por considerarla muy necesaria y eficaz.

Respecto al Plan Emplea informa el Sr. Presidente que como todos conocen parte de los trabajadores ya han finalizado su contrato y como consecuencia se ha actuado en los siguientes barrios: SIGLO XXI, La Horta, Las Viñas y Los Bloques.

Hasta finales de noviembre y con los trabajadores que quedan del Plan Emplea que se desarrolla junto con la Junta de Castilla y León se está actuando rebajando bordillos en la zona de Obispo Acuña y en el arreglo de las aceras desde la Plaza Cristo Rey a Cardenal Cisneros, sobre todo, en el tramo del Centro de Idiomas. También se está actuando en la restauración de las orillas del río y margen izquierda; y con fondos municipales se ha producido la remodelación de la c/ El riego y c/ La Feria, y se está finalizando la adecuación de aceras, calles y jardines en el barrio del Espíritu Santo. También se ha rebajado el bordillo junto al sillón de la Reina.

Existe la previsión de actuaciones en La Candelaria, Vista Alegre y Los Bloques.

Finalmente informa que el próximo jueves se celebrará una reunión con la Subdelegada para tratar el tema de las vibraciones de la obra de ADIF y cree que asistirá la Asociación de Vecinos de San José Obrero.

RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra. Rominguera hace entrega de dos mociones, que el Sr. Presidente dice se tratarán en la próxima comisión, ya que no han llegado a la Concejalía.

El Sr. Crespo preguntó si la habilitación del espacio del campo de fútbol Ruta de la Plata, como aparcamiento para el día de "Todos los Santos" fue satisfactoria. El Sr. Presidente contesta de forma afirmativa.

El Sr. Mateos solicita el turno de palabra para realizar las siguientes consideraciones, cree que en esta época es cuando se hace una evaluación respecto al cementerio, y así considera que hay que adoptar una resolución respecto a la obra de arte realizada en un ciprés y conocida como "El Ángel", ya que se está deteriorando y convendría realizar una actuación sobre ella.



También quiere llamar la atención el Sr. Mateos sobre la necesidad de plantar más cipreses en el cementerio, sobre todo, en la zona nueva para que dentro de treinta años, pueden existir ya crecidos este tipo de árboles tan característicos de los cementerios.

Finalmente el Sr. Mateos le pregunta al Sr. Ferrero, si sabe si es cierto que se van a reducir las subvenciones a las Asociaciones de Vecinos.

El Sr. Ferrero toma la palabra para responder al Sr. Mateos. En primer lugar le dice que en la zona este del cementerio existen plantados cipreses, aunque todavía son muy pequeños. Respecto a la escultura del ciprés, el Ángel, hablarán con el autor que como todos saben es un funcionario, para saber que tipo de tratamiento se le puede aplicar para su conservación. En cuanto a las subvenciones nominativas expone que se mantendrán.

La Sra. Rivera, pregunta como está el convenio del Ayuntamiento y la Diputación respecto a la utilización del parque de los Bloques.

El Sr. Fernández contesta que ese convenio ya está en vigor, como se debe conocer desde el último pleno.

La Sra. Rivera pregunta respecto a una serie de quejas que se han producido en cuanto a los problemas de una valla de separación en el Pabellón Manuel Camba.

El Sr. Presidente remite a la Sra. Concejala a la siguiente comisión dónde el concejal de deportes podrá informarle.

La Sra. Rominguera pregunta al Sr. Ferrero que si sabe si se va a construir un parque infantil en la zona de la rotonda del Cementerio, ya que le consta que un grupo de ciudadanos con el Sr. Presidente de la Asociación de Vecinos de Pinilla se han reunido con miembros del equipo de gobierno para solicitar éste.

El Sr. Ferrero contesta que es difícil poder construir un parque en esa zona, pero no imposible. Cree que es un tema que se estudiará.

La Sra. Rominguera pregunta si hay informes negativos respecto al tema de las Subvenciones de los Barrios. La Secretaria de la comisión, contesta que hay informes técnicos que desaconsejan las subvenciones a las Asociaciones de Vecinos.

Y no habiendo más asuntos que tratar finaliza la Sesión a las 18:00 h., de todo lo cual yo, como Secretaria doy fe.